



# 会報

上げよう奉仕の輪



2020. 12. 09 第1372 回例会 No. 31-09 2020. 12. 16 発

◎司会 SAA・親睦委員 伊澤ケイ子

◎開会点鐘 会長 峯岸 忠

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」 演奏

◎会務報告 会長 峯岸

来年1月20日(水) 昼例会にて「創立30周年記念例会を行います。詳細は、改めて実行委員会より説明いたします。

◎幹事報告 幹事 守田 亨

配布物、回覧物はとくにございません。

次回例会12月16日(水)は、年内最終例会となります。夜例会ではなく、12:30からの昼例会です。年次総会と誕生日会を予定しています。

◎森本由美会員 復帰報告

例会出席は8ヵ月ぶり、しばらくぶりでした。この間、3週間の入院と6回の化学療法を受けていました。今は元気になりましたので、今後は皆様と一緒に活動していきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。



回復されたご様子。おめでとうございます！



## 【 委員会報告 】

◎出席報告 出席奨励委員会

会員総数 29名  
出席義務免除者 8名

出席者数 出席義務者 14名  
出席免除者 4名

計 18名

出席率 18/29 = 76.00%

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員 米津 正五

峯岸 忠 皆様寒い日が続いておりますが、お身体ご自愛下さい。森本さんおめでとうございました。

守田 亨 米津さん本日楽しみにしています。森本さんお久しぶりです。

森本 由美 米津さまの Initiation スピーチ楽しみです。これからもよろしく願い致します。

足立潤三郎 米津さんイニシエーションスピーチ楽しみです。

森本さんお久しぶりです。

伊澤ケイ子 森本さんお待ちしてました。米津さんスピーチ楽しみです。

田崎 博実 今年もラストスパート 体調に気をつけて下さい。

菊池 敏 米津さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。

伊藤 綾乃 米津様のスピーチ楽しみにしています。宜しく願いいたします。

関岡 俊二 米津様イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

杉山 真一 コロナ増えてきましたね！

米津さんよろしく願いします。

遠藤 二郎 米津さん卓話楽しみです。

初野 有人 米津様 よろしく願いいたします。

米津 正五 本日はよろしく願いいたします。

入沢 修自 米津さん本日はありがとうございます。

本日の合計¥28,000 (累計¥290,500)

◎卓話者紹介           プログラム委員長 伊藤 綾乃

◎新会員卓話

米津正五会員イニシエーションスピーチ



昭和24年1月7日、滋賀県甲賀の農家に、6人兄弟の末子として生まれました。甲賀流忍者の里の甲賀高校(現水口東高校)に通いました。同じ郡内には、陶器の信楽焼で有名な信楽があります。

その後は、日本の代表的な3つの古都に住みました。

最初の「京都」は、予備校時代、1年間、兄と下宿生活をしました。東京大学の入学試験がなかった年で、浅間山荘事件などの大きなニュースがあった頃です。

その次は「金沢」で、大学時代の4年間を過ごしました。当時の大学の先輩方が地元に住んでおり、今は新幹線も通じましたので、ときどき出かけます。

その次が「鎌倉」です。大学卒業後に不動産会社・野村不動産に就職し、結婚までの7年間を独身寮で過ごしました。友人が来るたびに鎌倉を案内したもので、ずいぶん詳しくなりました。今でも、年に何回かは出かけております。

会社では、野村証券の店舗用地や寮・社宅、社員の自宅の売買のお手伝いなどをしておりました。入社した昭和48年当時は200名ほどの従業員でしたが、今ではグループ会社の社員8000名を擁する会社に成長しています。この野村不動産は、今から、11年前に定年で退職しております。その最後の10年間は、野村不動産アーバンネット株式会社の設立に関わりました。こちらは、不動産の売買仲介に関わる仕事です。今の各支店長は、私が新卒で採用した方が多いので、近くで不動産売買のニーズがございましたら、紹介できます。

野村不動産退職後は、ADワークスに転職しました。このADワークスの社長とは若い頃からの知り合いで、声をかけてもらったのです。ADワークスは東証一部の上場会社で、主な業務は、中古の一棟の収益用マンションや貸しビルなどを購入し、改修をして、投資家や法人に売却することです。アメリカのロスアンジェルスでも同じ事業を行っております。

このADワークスが、昨年4月、M&Aで澄川工務店と結合しました。澄川工務店は、UR団地の内装工事を中心に、長年にわたり、非常に高い経験と信頼で、

多摩地区に強い地盤をもっておりました。その澄川工務店が求める事業承継と、建築部門を拡充したいADワークスの両社のニーズが合致したのです。民間の大型物件の工事、外壁の改修や間取り変更などの大規模工事はADワークスグループで行い、大小の工事に対応していこうと思っています。建築の改修など建築に関するご用命がございましたら、是非、何なりとお声がけください。

趣味は、ペン水彩画を55歳から始めました。無趣味の自分に何か趣味をと思い、月2回の絵画教室に通いはじめ、15年になります。聖蹟桜ヶ丘の京王百貨店で教室展を開くなどしております。旅行に出てスケッチをすることもあります。バリ、九州、四国などに、仲間と一緒に رفتりもしました。

もう一つの趣味が、俳句です。自分が入院したときに、周りに迷惑をかけずにやれる趣味として、5年くらい前から始めています。大学時代の先輩たち10人で、毎月俳句と英語俳句を投句し合って、ネット上で選句をして楽しんでおります。手と頭を動かすのは、老化防止に非常に良いことだと言われて始めましたが、その通りだと実感しております。

府中市に住み始めて36年が経ちます。今まで9回住み替えをしましたが、一番長く住んでおります。府中は、目の前に田畑があるところで落ち着く一方、商業施設もあって住みよい町です。多摩川の自然と大國魂神社での毎月の祭りの村行事の数々と商業施設の便利さが混在した、まさに田舎都市?カントリーシティの良さがあります。最後の仕事場が、多摩センターという住居の近くになったのは、ありがたいことです。このように、縁のある多摩で、縁ができて仕事もできて、ただいま、とても充実しております。

ご清聴どうもありがとうございました。



◎お礼と閉会点鐘

会長 峯岸 忠



(今週の担当 田崎 博実 (株) )